

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penyusun panjatkan kepada Allah SWT, atas anugerah dan nikmat yang telah diberikan untuk dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Laporan Tugas Akhir ini merupakan salah satu persyaratan akademis yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa Jurusan Teknik Arsitektur sebagai salah satu syarat untuk mencapai Gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1).

Adapun judul tugas akhir yang diambil adalah **“Rumah Sakit Khusus Kanker Kebun Jeruk”** dengan tema **“Green Architecture”** yaitu Rumah Khusus Kanker yang diproyeksikan sebagai bangunan rumah sakit lengkap dengan fasilitas penunjang medis maupun non medis didalamnya serta menjadi contoh bagi pembangunan rumah sakit lainnya. Dengan melakukan pendekatan *Green Architecture* yang kemudian dikemas dengan konteks Rumah Sakit.

Selama proses tugas akhir ini, penyusun sangat menyadari bahwa perencanaan dan perancangan harus melalui proses yang panjang dan berkesinambungan untuk mendapatkan hasil yang optimal. Untuk itu penyusun sangat berterimakasih atas segala kritik, saran, dan masukan dari segala pihak pada proses pengerjaan tugas akhir ini yang tidak dapat lepas dari berbagai kekurangan. Adapun ucapan terimakasih ini dikhususkan kepada :

Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kelacaran selama proses perancangan tugas akhir ini.

Orang tua penulis **Bapak Nova Yudha, Bapak Edwin Oskar, Ibu Erna Warnelis dan Ibu Sifati Rahmi**, selaku orang tua tercinta, dan juga **Gitto Nofrenzo** selaku adik yang selalu memberikan dukungan dan semangat dalam menempuh pendidikan, khususnya dalam penyusunan laporan perancangan ini.

Ibu Christy Vidiyanti, ST, MT selaku Koordinator Tugas Akhir Program Studi Arsitektur yang telah mengarahkan jalannya tugas akhir ini dengan sangat baik.

Bapak Ir. Joni Hardi, MT selaku Pembimbing Tugas Akhir yang juga selaku Kepala Program Studi Teknik Arsitektur yang telah meluangkan waktu dan memberikan ilmu juga pendapat sebagai saran, motivasi, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat selama proses mengerjakan tugas akhir ini.

Ibu Dr.Ir. Tin Budi Utami, M.T selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan semangat dan motivasi.

Mas Agus yang selalu memudahkan dalam proses penyusunan dan proses pengumpulan Tugas Akhir ini

Seluruh Dosen yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat.

Rekan-Rekan Teknik Arsitektur Angkatan 2015 dan PAA 81 yang saling membantu dan menyemangati selama proses mengerjakan hingga menyelesaikan tugas akhir ini.

Fatya Athifah, Robby Awaludin, dan Niki, selaku teman kelompok bimbingan tugas akhir yang saling menyemangati, membantu, memberi masukan dan saran serta bertukar pikiran selama tugas akhiri ini.

Hendy Pramudito, Adityo Rizaldi, Hafidz Nur Daniel, Ilham Nur Karim, Aiyah Nabilah, Wulan Ratna Dewi, dan Farah Alfiah selaku teman yang selalu memberikan suport, bantuan, serta dukungan selama proses penyusunan perancangan Tugas Akhir ini.

Jakarta, 20 Agustus 2019



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Penulis,